

DELIK HUKUM

Pemkab Solok Gelar Pra Soft Launching MPP, Sebagai Pelopor Pelayanan Publik

JIS Sumbar - SUMBAR.DELIKHUKUM.ID

Jan 24, 2024 - 17:54



SOLOK - Pemerintah Kabupaten Solok lakukan Pra Soft Launching Mal Pelayanan Publik (MPP) sebagai upaya meningkatkan kualitas pelayanan publik, yang dilaksanakan pada Selasa (23/1) di Koto Baru. Kegiatan itu di buka oleh Sekretaris Daerah Kabupaten Solok, Medison, S.Sos, M.Si, dan dihadiri oleh Asisten II Deni Prihatni, ST, MT, dan Staf Ahli Bidang Pemerintahan, Hukum, dan Politik, Safrudin, S.Sos, M.Si. Turut hadir pula Kepala DPMPTSP Naker, Aliber Mulyadi, dan sejumlah kepala OPD serta perwakilan dari Camat Kubung,

Walinagari Koto Baru, dan Kabag Lingkup Sekretariat Daerah Kabupaten Solok. Kepala DPMPTSP Naker Kabupaten Solok Aliber Mulyadi mengatakan, Pra Soft Launching ini menjadi momentum penting untuk mempercepat kesiapan dan menyusun strategi guna menghadirkan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Serta mempersiapkan Soft Launching MPP yang dijadwalkan pada bulan Maret mendatang.

"Pra Soft Launching ini menjadi momentum penting untuk mempercepat kesiapan dan menyusun strategi guna menghadirkan pelayanan terbaik kepada masyarakat," ungkap Kepala DPMPTSP Naker.

Hingga saat ini, jenis pelayanan yang tersedia di MPP baru sebatas perizinan, namun diharapkan akan terus berkembang dengan adanya jenis pelayanan lainnya di masa mendatang.

Layanan yang sedang dipersiapkan untuk Soft Launching pada bulan Maret depan melibatkan instansi-instansi seperti Kanwil Kemenkumham, BPJS Kesehatan, BPJS Ketenagakerjaan, SAMSAT, Bank Nagari, Kantor Pertanahan, dan berbagai layanan Pemerintah Daerah. Diharapkan MPP ini akan memberikan dampak positif dalam meningkatkan kualitas pelayanan publik di Kabupaten Solok

Sementara itu Sekretaris Daerah Medison dalam sambutannya, menyampaikan apresiasi kepada DPMPTSP Naker atas upayanya yang gigih dalam mengukuhkan MPP Kabupaten Solok.

"Ini merupakan langkah kecil namun berdampak besar dalam mengembangkan pelayanan publik Kabupaten Solok di masa depan," ujarnya.

Dia juga membeberkan bahwa Kabupaten Solok menjadi yang pertama di Sumatera Barat yang melaksanakan Pra Soft Launching MPP, sebagai pelopor inovasi pelayanan publik di daerah ini. Sekretaris Daerah juga mengajak untuk terus berinovasi demi kemajuan pelayanan publik.

Pada akhir sambutannya Medison secara resmi melakukan Pra Soft Launching, menandakan dimulainya beroperasinya Pelayanan di Mal Pelayanan Publik Kabupaten Solok.(Amel)